
 
 

COMUNICATO STAMPA MONTELLA LIBERA 

“Non sapete fare di meglio?” 

Stiamo assistendo a scene patetiche anche da parte di chi   vanta   enorme spessore culturale e poi ( forse 

perché male consigliata?) scade nel ridicolo! Leggiamo di candidati a sindaco che ci attaccano proponendo 

come alternativa, argomenti che sono nel nostro stesso programma  (poco di più di un copia e  incolla…). 

Vediamo copiata l’aggregazione sotto forma di civismo. Stiamo assistendo al disperato tentativo di trovare 

qualcosa che l’amministrazione uscente abbia sbagliato, invece di spiegarci cosa vogliono fare e quali sono le 

loro alternative (ammesso che ne abbiano…) Il civismo di Montellalibera si basa sulla coerenza (termine di 

cui  qualcuno  abusa  ultimamente)  e  sulle  competenze  tecniche.  Le  altre  liste  civiche,  invece,  sono 

“accozzaglie”  politiche  con  evidenti  contrasti  interni  che  si  ingigantiranno  qualora  il  popolo montellese 

dovesse dargli, sciaguratamente, la propria fiducia. Tema principale di questa campagna elettorale, proposto 

all’attenzione di  tutti dai nostri avversari è    senza dubbio,  il PUC  (Piano Urbanistico Comunale). Quanta 

disinformazione in merito, e quanta ipocrisia! Un legale candidato a sindaco, ha basato la propria campagna 

elettorale contro Montellalibera su questo argomento e gli altri,  hanno cavalcato l’onda come dei pappagalli. 

Consigliamo a tutti, con un po’ di satira (…), di trovare un legale in grado di capire ed interpretare le leggi. In 

particolare,  ci  riferiamo  alla  legge 267 del 2000  (Testo unico, ordinamento  enti  locali) Art.78  comma 3: 

“L’obbligo di astensione non si applica ai provvedimenti  normativi o di carattere generale, quali i piani 

urbanistici, se non nei casi in cui sussista una correlazione immediata e diretta fra il contenuto della 

deliberazione e specifici interessi dell’amministratore o di parenti o affini fino al quarto grado”. Traducendo, 

l’obbligo di astensione si applica solo nei casi in cui l’assessore interessato vota solo per il proprio lotto, non 

quando lo stesso rientra in un piano urbanistico di portata generale come nel nostro caso. 

Detto ciò,  speriamo non dover più rispondere ad attacchi gratuiti e calunnie sul Puc, sperando che esso venga 

capito dalla popolazione, oltre che da chi lo nomina da circa una settimana e ancora non sa di cosa stiamo 

parlando. Speriamo  soprattutto che venga capito  il Puc  in base   alle opportunità di  lavoro che esso può 

portare e non solo come strumento elettorale! Abbiamo assistito poi, all’incontro con alcuni rappresentanti 

delle associazioni giovanili. Siete arrivati secondi anche in questo caso. Cinque anni fa, l’associazione forum 

dei  giovani  a Montella  neanche  esisteva,  voi  dove  eravate? Questa  amministrazione,  nella  persona  del 

delegato alle politiche giovanili Albino Moscariello, ha fatto si che 154 giovani si aggregassero e dessero vita 

a un movimento giovanile vivo! In questi cinque anni abbiamo costruito una casa con uno splendido terrazzo, 

al quale  probabilmente mancano le vaschette con i fiori, ma è troppo facile mettercele adesso in campagna 

elettorale.  La necessità di un Assessorato alle Politiche Giovanili è una marcia in più, solo quando il proprio 



 
Sindaco e la giunta non remano tutte dalla stessa parte. La giunta Capone, invece,  ha spinto e sostenuto tutti 

i progetti nati e condivisi con i giovani e per i giovani. Altro esempio di comportamento perdente riguarda le 

dichiarazioni, in parte scopiazzate dal nostro programma, sul turismo e sullo sviluppo territoriale. Redatto e 

curato nei minimi particolari dai responsabili   FDI Montella che appoggiano  la  lista montellalibera, esso è 

consultabile on line all’indirizzo www.montellibera.it ed include tutte le proposte fatte dalle altre liste. O la 

pensano  come noi…oppure non  sanno  come  la pensiamo, nonostante  siamo  stati  i primi a pubblicare  il 

programma  on  line.  Per  quanto  riguarda  l’isolamento  politico,  del  quale  ci  accusate,  invece,  vogliamo 

rispondere  con alcune  cariche  ricoperte da esponenti di questa amministrazione  che godono di  stima e 

fiducia degli enti sovraccomunali. Il nostro sindaco Ferruccio Capone è Vice presidente dell’ATO (195 comuni). 

Il nostro Vice sindaco, Michele Brandi ricopre l’importante carica di Vice presidente del consorzio dei servizi 

sociali (25 comuni). Il nostro comune ricopre il ruolo di CAPOFILA e il nostro sindaco è il Presidente dell’ATS 

(21 comuni). Noi non facciamo parte della vecchia politica. Quella che ci ha impedito di sfruttare le risorse 

del nostro paese. Quella che si ricorda dei cittadini con scadenze quinquennali ( o in prossimità di elezioni 

provinciali, regionali, ecc..) per favorire l’onorevole di turno cui ronzare intorno. Montellalibera è libera da 

vincoli subdoli ed è libera di agire per il bene della gente, non di altri. Montella non è isolata, Montella è viva! 

Montella è libera! Chiediamo il voto del 25/05/2014 per dimostrare a tutti che la strada intrapresa è quella 

giusta e poter dare continuità al lavoro svolto finora. 

 


